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«РИА Новости» 

Путин подписал закон об исполнении бюджета-2012 

Президент РФ Владимир Путин подписал закон об исполнении федерального 

бюджета за 2012 год, говорится в сообщении пресс-службы Кремля. 

Согласно документу, фактический дефицит федерального бюджета в 2012 году 

оказался меньше запланированного — 39,5 миллиарда рублей (0,06% ВВП) при плане 

42,7 миллиарда рублей (0,07% ВВП). Доходы бюджета составили 12,855 триллиона 

рублей, что на 59,1 миллиарда рублей, или на 0,5% меньше показателя, 

установленного законом о бюджете. Расходы также оказались меньше плана на 0,5%, 

или на 62,3 миллиарда рублей, и составили 12,895 триллиона рублей. 

Объем ВВП РФ в абсолютном выражении составил 62,599 триллиона рублей, 

годовая инфляция — 6,6%. Межбюджетные трансферты бюджетам субъектов РФ и 

муниципалитетов составили 599,4 миллиарда рублей. 

http://ria.ru/economy/20130930/966790361.html#ixzz2gNcHkcGS   

http://ria.ru/economy/20130930/966790361.html#ixzz2gNcHkcGS
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«Прайм» 

Проект федерального бюджета на 2014-2016 гг внесен в Госдуму 

Проект федерального бюджета на 2014 год и плановый период 2015-2016 годов 

внесен правительством РФ в Госдуму. 

Согласно документу, дефицит бюджета РФ в 2014 году составит 391,4 

миллиарда рублей (0,5% ВВП), доходы - 13,569 триллиона рублей, расходы - 13,96 

триллиона рублей. В 2015 году дефицит составит 817 миллиардов рублей или 1% 

ВВП, доходы - 14,545 триллиона рублей, расходы - 15,362 триллиона рублей. В 2016 

году дефицит снизится до 485,8 миллиарда рублей или 0,6% ВВП, доходы составят 

15,906 триллиона рублей, расходы - 16,392 триллиона рублей. 

В проекте бюджета доходы от приватизации в 2014 году составят 196,8 

миллиарда рублей, в 2015 году - 158,5 миллиарда рублей, в 2016 году - 99,9 миллиарда 

рублей. 

http://www.1prime.ru/macroeconomics/20130930/767241140.html  

 

«Коммерсант» 

Штрафы сбились с бюджета  

Система передачи информации банками о платежах в бюджет дала очередной 

сбой. Около четверти банков, допущенных к работе с государственной 

информационной системой (ГИС ГМП), на несколько дней оказались отключенными 

от нее Минкомсвязи. В результате тысячи уведомлений о платежах не переданы в 

систему. Гражданам в случае претензий со стороны госорганов придется решать 

проблемы самостоятельно, отмечают эксперты. 

http://195.68.141.146/doc/2308479  

 

«РИА Новости» 

Минфин подготовил предложения по увеличению помощи 

бюджетам регионов 

Минфин России подготовил предложения по увеличению финансовой помощи 

российским регионам, которые испытывают трудности с формированием доходной 

базы своих бюджетов, сообщил глава Минфина Антон Силуанов на совещании по 

проекту федерального бюджета РФ на 2014-2016 годы у президента РФ. 

"У нас вызывает некоторое беспокойство еще и подготовка бюджетов субъектов 

Российской Федерации. В нынешних условиях, когда снижается поступление налога 

http://www.1prime.ru/macroeconomics/20130930/767241140.html
http://195.68.141.146/doc/2308479


4 
 

на прибыль, многие субъекты с трудом осуществляют балансировку бюджета. И в 

этой связи мы подготовили предложения как по увеличению финансовой помощи 

регионам, так и предложения по увеличению формирования их доходной базы", — 

сказал министр. 

http://ria.ru/economy/20130930/966702829.html#ixzz2gMrOPeVc   

 

«Коммерсант» 

Камень, ножницы, ценная бумага  

Главная дискуссия завершившегося вчера в Сочи XII Международного 

инвестиционного форума ожидаемо развернулась вокруг финансирования 

инфраструктурных проектов. Основная проблема — конфликт двух концепций 

экономической политики на 2014-2016 годы. Структурные реформы, направленные на 

снижение доли госмонополий в экономике, сокращают их возможности использовать 

государственные средства на заемной основе. Но без этих инвестиций велики риски 

обвала ВВП и эндогенного шока, уже никак не связанного с нефтяными ценами. 

http://195.68.141.146/doc/2308244   

 

«Интерфакс» 

Инвестиции в регионы привлечет агентство 

Премьер-министр России Дмитрий Медведев сообщил в субботу, что поручил 

рассмотреть вопрос о создании российского агентства по привлечению инвестиций в 

регионы (РАПИР). "Я позавчера подписал специальное поручение о том, чтобы 

проработать создание специальной структуры - российского агентства по 

привлечению инвестиций в регионы. Вообще это достаточно успешная 

международная практика. Такие агентства есть во многих странах мира. Оно должно 

стать службой одного окна для иностранных инвесторов", - сказал он, выступая на 

"круглом столе" Международного инвестиционного сочинского форума. 

http://www.interfax.ru/business/txt.asp?id=331517  

 

«Независимая» 

Занятость любой ценой перестает быть приоритетом 

Антикризисные рецепты из программной статьи Дмитрия Медведева вызвали 

противоречивые оценки экономистов. Все они поддерживают призывы к защите прав 

собственности или улучшению инвестклимата. Однако конкретные решения, 

http://ria.ru/economy/20130930/966702829.html#ixzz2gMrOPeVc
http://195.68.141.146/doc/2308244
http://www.interfax.ru/business/txt.asp?id=331517
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предлагаемые премьером, вызывают сомнения и вопросы. Довольно спорно выглядит, 

в частности, призыв отказаться «от политики сохранения занятости любой ценой» для 

стимулирования переселения граждан в более перспективные регионы.  

Кроме того, большинство решений Медведева обращено исключительно к 

малому бизнесу, тогда как спад активности в стране вызван явно не только 

проблемами малых предприятий.  

http://www.ng.ru/economics/2013-09-30/1_zanyatost.html  

 

 «Коммерсант» 

Аркадий Дворкович пошутил над налогами  

Вице-премьер Аркадий Дворкович на форуме в Сочи сообщил о возрождении в 

Белом доме дискуссии о возможности снижения ставки НДС с 18% до 15%. Вторая 

новость от господина Дворковича, о возможном симметричном повышении ставки 

подоходного налога до тех же 15%, как выяснилось позже, прозвучала в качестве 

шутки. Не разделившие веселого настроения вице-премьера министр экономики 

Алексей Улюкаев и глава Минфина Антон Силуанов дали понять, что всерьез 

обсуждать тему снижения ставки НДС они также не собираются 

http://195.68.141.146/doc/2308246  

 

«Российская газета» 

Минпромторг простимулирует инвестиции в НИОКР 

Минпромторг России намерен активизировать вовлечение бизнеса в процесс 

инвестирования научно-исследовательские и опытно-конструкторские работы. Сейчас 

министерство разрабатывает программу субсидирования затрат на НИОКР. Условием 

предоставления субсидий станет их обязательная коммерциализация. По словам 

заместителя министра Глеба Никитина, за последние пять лет, инвестиции государства 

в фундаментальные и прикладные исследования удвоились. А за десятилетие они 

выросли более чем в 10 раз. 

http://www.rg.ru/2013/09/30/niokr-site-anons.html  

 

 

 

 

http://www.ng.ru/economics/2013-09-30/1_zanyatost.html
http://195.68.141.146/doc/2308246
http://www.rg.ru/2013/09/30/niokr-site-anons.html
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«Коммерсант» 

Крупные регионы увеличивают темпы роста госдолга  

 Темпы роста регионального госдолга к концу лета превысили 20% — по 

состоянию на 1 сентября 2013 года совокупный госдолг второго и третьего уровня 

бюджетной системы составил 1,6 трлн руб. против 1,3 трлн руб. год назад. Это следует 

из опубликованных на прошлой неделе данных Минфина о состоянии регионального 

госдолга в сентябре. 

http://195.68.141.146/doc/2308226  

 

«РБК» 

"Большая и очень сложная страна": Д.Медведев обяжет 

страховать жилье 

Председатель правительства РФ Дмитрий Медведев поручил вице-премьеру 

Игорю Шувалову обсудить с Минфином проблему системы обязательного 

страхования жилых помещений. Соответствующее поручение Д.Медведев дал на 

совещании с вице-премьерами. 

"Я хотел бы, чтобы мое мнение было незамедлительно донесено до Минфина. Я 

обращаю внимание на то, что мы так и не решили вопрос по обязательному 

страхованию. Мне не представляются убедительными бесконечные отговорки, 

которые на эту тему делали некоторые наши коллеги. Мы каждый раз будем доставать 

по 50-60 млрд руб. при возникновении бедствий. Не дай бог, конечно, чтобы еще что-

то такое произошло. Наша страна большая и очень сложная, и мы каждый раз будем 

тратить деньги, если не научимся должным образом страховать жилье", - сказал 

премьер. 

http://top.rbc.ru/economics/30/09/2013/879715.shtml  

 

«Коммерсант» 

Госзакупки импортных автомобилей могут запретить  

На фоне падения продаж автомобилей в России правительство подготовило 

первую серьезную меру поддержки отечественного автопрома. С 2014 года 

государство может перестать закупать импортную технику. Больше всего от запрета 

выиграют группа ГАЗ и КамАЗ. 

http://195.68.141.146/doc/2308527 

 

http://195.68.141.146/doc/2308226
http://top.rbc.ru/economics/30/09/2013/879715.shtml
http://195.68.141.146/doc/2308527
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«Деловой квартал» 

Дмитрий Медведев заявил, что на Татарстан и Краснодарский 

край стоит равняться России 

Премьер-министр Российской федерации, в рамках проведения круглого стола 

на форуме «Сочи-2013» вынес заявление, что России необходимо брать пример с 

Татарстана, Краснодарского края и Калужской области 

http://kazan.dkvartal.ru/news/dmitrij-medvedev-zayavil-chto-na-tatarstan-i-krasnodarskij-

kraj-stoit-ravnyatsya-rossii-236765891#ixzz2gMu8R3fF  

 

«Бизнес онлайн» 

Равиль Хуснутдинов стал руководителем исполкома 

Менделеевского района 

Сегодня на заседании совета депутатов Менделеевского муниципального района 

руководителем исполкома был избран 36-летний Равиль Хуснутдинов, ранее 

работавший первым заместителем главы Буинского района. С июня 2013 года 

Хуснутдинов занимал должность замруководителя исполкома по вопросам ЖКХ, а с 

26 августа назначен исполняющим обязанности руководителя исполкома вместо 

сложившего полномочия Алексея Корниенко, перешедшего на новое место работы. 

http://www.business-gazeta.ru/article/88684/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Елена Зяббарова назначена исполняющей обязанности 

руководителя департамента финансов Москвы 

Первый заместитель руководителя департамента финансов Москвы Елена 

Зяббарова назначена исполняющей обязанности главы ведомства после ухода из него 

в Счетную палату РФ Веры Чистовой. В мэрии Москвы уроженка Казани работает с 

2011 года, до этого трудилась заместителем министра финансов Татарстана. 

http://www.business-gazeta.ru/article/88678/ 

 

 

 

 

http://kazan.dkvartal.ru/news/dmitrij-medvedev-zayavil-chto-na-tatarstan-i-krasnodarskij-kraj-stoit-ravnyatsya-rossii-236765891#ixzz2gMu8R3fF
http://kazan.dkvartal.ru/news/dmitrij-medvedev-zayavil-chto-na-tatarstan-i-krasnodarskij-kraj-stoit-ravnyatsya-rossii-236765891#ixzz2gMu8R3fF
http://www.business-gazeta.ru/article/88684/
http://www.business-gazeta.ru/article/88678/
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«Бизнес онлайн» 

Ратмир Шайдуллин сменит Ирека Фаттахова на должности 

председателя комитета земельных и имущественных отношений 

исполкома Казани  

Сегодня на деловом понедельнике в исполкоме Казани мэр города Ильсур 

Метшин предложил должность председателя комитета земельных и имущественных 

отношений помощнику мэра по борьбе с коррупцией Ратмиру Шайдуллину. Он 

согласился, передает корреспондент «БИЗНЕС Online» с совещания, и поблагодарил за 

оказанное доверие. Как сказал Метшин, Ирек Фаттахов попросил для себя более 

спокойный фронт работы. 

Напомним, это уже третье кадровое изменение после Универсиады. Ранее стало 

известно, что глава комитета внешнего благоустройства Игорь Куляжев получил 

статус заместителя руководителя исполкома, сохранив при этом и свой прежний пост. 

Одновременно разрешилась интрига с пустовавшим креслом начальника управления 

административно-технической инспекции. Его занял бывший замруководителя 

комитета ЖКХ Альфир Шамсутдинов. 

http://www.business-gazeta.ru/article/88665/ 

 

«РБК» 

В министерстве строительства РТ произошли кадровые 

перестановки.  

В министерстве строительства, архитектуры и ЖКХ произошли кадровые 

перестановки. Как сообщает пресс-служба ведомства, 30 сентября начальник Главного 

инвестиционно-строительного управления Татарстана Рашид Нуруллин назначен на 

должность заместителя.  

Должность главы ГИСУ занял Марат Айзатуллин, ранее работавший 

заместителем министра транспорта и дорожного хозяйства РТ. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/30/09/2013/879678.shtml 

 

«Деловой квартал» 

«ДК» составил рейтинг лучших городов для ведения бизнеса 

«ДК» составил рейтинг лучших городов для ведения бизнеса. Аналитическая 

группа рассмотрела 12 факторов, совокупность которых показывает, насколько 

комфортные условия созданы в городе.  

http://www.business-gazeta.ru/article/88665/
http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/30/09/2013/879678.shtml
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Считается, что каждый российский город относится к варягам по-разному. В 

Казани и Уфе не любят чужаков. В Екатеринбурге сложно выжить из-за высочайшей 

конкуренции, в Челябинске не стоит соваться без поддержки властей, в Нижнем 

Новгороде невозможно подобрать персонал, и т.д. Сетевые компании, открывая новые 

филиалы, на эти стереотипы не обращают внимание. Составляя этот рейтинг, мы 

оценили города по показателям, важным для бизнесменов, планирующих выход в 

другие регионы. 

Лидером рейтинга по версии «ДК» стал Екатеринбург, который является 

центром Уральского федерального округа. Он привлекает внимание компаний, 

планирующих экспансию, высокой покупательской способностью и открытостью 

рынков.  

Казань в рейтинге также выглядит хорошо – у столицы Татарстана – четвертое 

место в списке привлекательных городов по версии «ДК». Город до сих пор сохраняет 

славу закрытого для варягов, но местные игроки уже жалуются на то, что власти с 

большим вниманием относятся к федеральным сетям. 

http://kazan.dkvartal.ru/news/dk-sostavil-rejting-luchshix-gorodov-dlya-vedeniya-biznesa-

236765976 

 

«Бизнес онлайн» 

Юнус-Бек Евкуров: «Я люблю Татарстан. Вы очень широко идете 

вперед» 

СТЕНД ТАТАРСТАНА В СОЧИ: КАК ЗАМЕСТИТЬ ДО ПОЛОВИНЫ 

ИМПОРТА ХИМИИ, СПАСТИ ЖИЗНЬ МАНЕКЕНУ И СВАРИТЬ РЕЛЬСЫ ДЛЯ 

ВСМ С ПОМОЩЬЮ ЛАЗЕРА  

Сегодня разъехались по домам последние гости завершившегося накануне 

международного инвестиционного форума «Сочи-2013», в ходе деловой части 

которого Татарстан неоднократно ставился в пример другим регионам своими 

инвестпроектами, профессиональной работой руководства, умением решать 

сложнейшие задачи и так далее. Тем временем отдельного внимания заслуживает 

стенд республики на приуроченной к форуму выставке. Вместе с главой Ингушетии 

Юнус-Беком Евкуровым кубанскую экспозицию Татарстана посетила корреспондент 

«БИЗНЕС Online». 

Стенд Татарстана на сочинском форуме отличается от всех представленных, 

причем в лучшую сторону. Хотя, возможно, это лишь личные впечатления 

корреспондента «БИЗНЕС Online». В небольшом помещении, украшенном цветами и 

оборудованном современными гаджетами, располагаются три упомянутых в послании 

президента РТ Госсовету инжиниринговых центра – именно им в этом году выпала 

честь представлять Татарстан. Это региональный центр инжиниринга в сфере 

химической технологии, «Эйдос» и «КАИ-Лазер». И кажется, все сделано верно: куда 

http://kazan.dkvartal.ru/news/dk-sostavil-rejting-luchshix-gorodov-dlya-vedeniya-biznesa-236765976
http://kazan.dkvartal.ru/news/dk-sostavil-rejting-luchshix-gorodov-dlya-vedeniya-biznesa-236765976
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интереснее потрогать образцы продукции и даже вообразить себя начинающим 

хирургом, чем рассматривать фотографии и читать длинные тексты. 

Сейчас есть определенный круг участников РЦИ, куда входят министерство 

экономики Татарстана, КНИТУ, а также ООО ИВЦ «Инжехим». Однако в будущем 

ожидается присоединение к проекту ОАО «Холдинговая компания «Ак Барс», которое 

будет выполнять строительно-монтажные работы, а также Института катализа им. 

Борескова СО РАН с целью расширения научного потенциала.  

  Мидхат Шагиахметов – министр экономики РТ, который в этом году отвечал за 

подготовку стенда, рассказал корреспонденту «БИЗНЕС online», что представленные 

проекты являются приоритетными для республики. 

«Три проекта, которые мы сейчас развиваем, привлекли серьезные федеральные 

деньги... Это все требования сегодняшнего дня, те центры, которые помогают 

доводить от уровня идеи до разработки стартапов до практической коммерциализации. 

Как раз инжиниринговые центры направлены на это. Это необходимо сегодня, об этом 

как раз в своем выступлении и Медведев говорил тоже», – пояснил Шагиахметов. 

Также он добавил, что крупные мероприятия республики нуждаются в новых 

разработках, кроме того, проект интересен малому и среднему бизнесу, так как 

инжиниринговые центры как раз и должны развивать это направление. 

http://www.business-gazeta.ru/article/88664/ 

 

«Бизнес онлайн» 

Минэкономики РТ рассмотрит заявки предпринимателей по 

программе "Лизинг-грант" 

2 октября в 10.00 в министерстве экономики Татарстана состоится очередное 

рассмотрение заявок по программе "Лизинг-грант". В заседании комиссии примут 

участие предприниматели, подавшие заявки на участие в конкурсе. 

Напомним, в предыдущем этапе отбора победили 77 из 78 участников. Сумма 

предосталвенных им субсидий в рамках программы превысила 90 млн. рублей.  

Онлайн трансляция заседания будет доступна по адресу: http://yatv.ru/mert, 

сообщает пресс-служба минэкономики РТ.   

http://info.tatcenter.ru/news/129624/ 

 

 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/88664/
http://info.tatcenter.ru/news/129624/
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ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Дмитрий Медведев принял участие во встрече с представителями 

российских деловых кругов в рамках форума «Сочи-2013»  

«Дальнейшее развитие нашей страны – и экономический рост, и социальное 

процветание – возможно только в режиме диалога Правительства и бизнеса».  

Вступительное слово Дмитрия Медведева 

Выступление генерального директора ОАО «ГМК «Норильский никель» Владимира Потанина 

Выступление председателя совета директоров ЗАО «Интерскол» Сергея Назарова 

Выступление председателя правления ОАО «Газпром» Алексея Миллера 

Выступление председателя совета директоров холдинга «Евроцемент групп» Филарета Гальчева 

http://government.ru/news/6225 

 

Дмитрий Медведев принял участие в работе круглого стола 

«Стандарт инвестиционной привлекательности регионов. Итоги 

внедрения» в рамках форума «Сочи-2013»  

«Новыми источниками роста должны стать как государственные инвестиции, 

так и оптимизация текущих расходов бюджета и улучшение бизнес-климата».  

Вступительное слово Дмитрия Медведева 

Выступление заместителя Председателя Правительства Дмитрия Козака 

Выступление заместителя Председателя Правительства Аркадия Дворковича 

Выступление генерального директора автономной некоммерческой организации «Агентство 

стратегических инициатив по продвижению новых проектов» Андрея Никитина 

Выступление губернатора Кировской области Никиты Белых 

Выступление главы Республики Ингушетия Юнус-Бека Евкурова  

Выступление главы Республики Северная Осетия-Алания Таймураза  

Мамсурова 

Выступление губернатора Тульской области Владимира Груздева 

Выступление президента Общероссийской общественной организации малого и среднего 

предпринимательства «Опора России» Александра Бречалова 

http://government.ru/news/6225#dam
http://government.ru/news/6225#pot
http://government.ru/news/6225#naz
http://government.ru/news/6225#mil
http://government.ru/news/6225#gal
http://government.ru/news/6225
http://government.ru/news/6230#dam
http://government.ru/news/6230#koz
http://government.ru/news/6230#dvor
http://government.ru/news/6230#nikitin
http://government.ru/news/6230#nikitin
http://government.ru/news/6230#bel
http://government.ru/news/6230#evk
http://government.ru/news/6230#mam
http://government.ru/news/6230#mam
http://government.ru/news/6230#gruz
http://government.ru/news/6230#bre
http://government.ru/news/6230#bre
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Выступление президента Российского союза промышленников и предпринимателей Александра 

Шохина 

Выступление губернатора Пермского края Виктора Басаргина 

Выступление Министра Российской Федерации Михаила Абызова 

Выступление президента Республики Дагестан Рамазана Абдулатипова 

Выступление губернатора Мурманской области Марины Ковтун 

Выступление председателя совета директоров группы компаний «Ренова» Виктора Вексельберга 

Заключительное слово Дмитрия Медведева 

http://government.ru/news/6230 

 

Интервью Дмитрия Медведева телеканалу «Россия-24»  

 «Сочинский форум – это универсальная площадка, где почти все члены 

Правительства и практически все губернаторы обсуждают именно региональные 

дела». … 

А.Шнайдер: В рамках форума Вы встречались с представителями Союза 

промышленников и предпринимателей, о чём они Вам говорят? Какие проблемы они 

сегодня считают главными? Количество малых предприятий в стране сокращается, как 

мы знаем. При этом Вы называете цифру: 700 млрд в следующем году, по-моему, 

выделяет Правительство на поддержку малого бизнеса. На что в первую очередь 

пойдут эти деньги? 

Д.Медведев: Вы знаете, количество малых предприятий – это, в общем-то, 

довольно сложная тема, потому что они, их количество, могут и расти, и уменьшаться. 

Главное, мне кажется, другое: какой процент наших людей вовлечён сегодня в малый 

и средний бизнес. В целом этот процент сейчас довольно высок. У нас уже 

практически четверть работоспособного населения в настоящий момент так или иначе 

связана с малым и средним предпринимательством. И это уже очень серьёзный отряд. 

Но, конечно, ситуация непростая. Вчера на встрече с представителями бизнеса 

(там был и крупный бизнес, и малый, и средний) мы обсуждали основные проблемы, 

которые есть сегодня. Мы действительно по целому ряду вопросов решили принять 

позицию, сформулированную представителями малого и среднего бизнеса в части, 

касающейся страховых платежей, и по некоторым другим вопросам, касающимся 

льгот для малых предприятий инновационного бизнеса. 

Но самое, наверное, главное, об этом говорят представители разного бизнеса, – 

это общая экономическая ситуация. К сожалению, в силу того, что ряд рынков, 

европейских рынков, азиатских рынков, для нас закрылся, мы вынуждены искать 

http://government.ru/news/6230#shoh
http://government.ru/news/6230#shoh
http://government.ru/news/6230#bas
http://government.ru/news/6230#aby
http://government.ru/news/6230#abd
http://government.ru/news/6230#kov
http://government.ru/news/6230#vek
http://government.ru/news/6230#zakl
http://government.ru/news/6230
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источники роста внутри страны. Само по себе это неплохо, но чтобы бизнес 

развивался, необходимо, чтобы он имел для этого необходимые ресурсы. Наверное, 

сейчас больше всего коллеги по бизнесу говорят о необходимости доступа малых, 

средний предприятий, да и крупных тоже, к так называемым длинным деньгам – к 

деньгам, которые позволяют планировать свой бизнес на перспективу. Вот так 

называемые пассивы, долгосрочные, длительные пассивы, деньги, которые наш бизнес 

может получить через банковскую систему, – это сейчас основной вопрос. Этим 

сейчас занимается Центральный банк, этим занимается Правительство. Будем 

надеяться, что вместе мы всё-таки сможем добиться изменений, которые позволят 

предприятиям получать долгосрочное финансирование и достаточно дешёвое 

финансирование. 

Когда мы говорим о дешёвом финансировании, мы, конечно, не можем не 

учитывать факторы инфляции. В этом году инфляция у нас, наверное, будет в тех 

рамках, которые мы себе планировали, – где-то в районе 6%. Но в следующем году с 

учётом целого ряда решений, которые мы приняли, включая решение об обнулении 

тарифов для инфраструктурных монополий (для «Газпрома», для сетевых компаний, 

для нашей железной дороги), размер инфляции, мы надеемся, будет несколько ниже – 

в районе 4–5%. Это означает, что соответствующие цифры инфляции окажут влияние 

и на соответствующую кредитную ставку, основную кредитную ставку Центрального 

банка, по которой кредитуются другие банки, и, естественно, уже на реальную 

кредитную ставку, по которой кредиты выдаются коммерческим организациям и 

физическим лицам. Вокруг этих тем вчера шёл основной разговор. 

http://government.ru/news/6235 

 

О внесении в Госдуму разработанного Минфином проекта 

федерального закона «О федеральном бюджете на 2014 год и на 

плановый период 2015 и 2016 годов»  

Распоряжение от 30 сентября 2013 г. №1750-р. Законопроектом утверждаются 

следующие основные характеристики федерального бюджета на 2014 год и на 

плановый период 2015 и 2016 годов, базирующиеся на доработанных 

Минэкономразвития России основных параметрах прогноза социально-

экономического развития Российской Федерации на 2014 год и на плановый период 

2015 и 2016 годов: 

- доходы в 2014 году – 13 570,5 млрд рублей, в 2015 году – 14 564,9 млрд рублей, 

в 2016 году – 15 905,7 млрд рублей; 

- расходы в 2014 году – 13 960,1 млрд рублей, в 2015 году – 15 361,5 млрд 

рублей, в 2016 году – 16 392,2 млрд рублей; 

- дефицит в 2014 году – 389,6 млрд рублей (0,5% ВВП), в 2015 году – 796,6 млрд 

рублей (1% ВВП), в 2016 году – 486,5 млрд рублей (0,6% ВВП). 

http://government.ru/news/6235
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Законопроект рассмотрен и одобрен на заседании Правительства Российской 

Федерации 19 сентября 2013 года. 

http://government.ru/news/6250 

 

Решения по итогам заседания Правительственной комиссии по 

использованию информационных технологий для улучшения качества 

жизни и условий ведения предпринимательской деятельности  

Заседание Правительственной комиссии состоялось 19 сентября 2013 года. По 

его результатам приняты следующие решения: 

I. О первоочередных мерах, направленных на повышение удовлетворённости 

граждан Российской Федерации государственными и муниципальными услугами, а 

также на повышение востребованности предоставления государственных и 

муниципальных услуг в электронном виде 

2. Минкомсвязи России (Н.А.Никифорову), Минэкономразвития России 

(А.В.Улюкаеву) представить в Правительство Российской Федерации предложения по 

внесению изменений в нормативные правовые акты Российской Федерации, 

содержащие необходимые требования к  предоставлению государственных и 

муниципальных услуг в электронной форме, требования к целевой модели порядка 

предоставления услуг в  электронной форме, а также перечень услуг, приоритетных 

для перевода в электронный вид, и сроки их перевода. Срок – 23 декабря 2013 года. 

3. Минкомсвязи России (Н.А.Никифорову), Минэкономразвития России 

(А.В.Улюкаеву) и заинтересованным федеральным органам исполнительной власти 

представить в Правительство Российской Федерации предложения по перечню 

государственных и муниципальных услуг, по которым целесообразна организация для 

граждан и организаций возможности электронной предварительной записи для 

получения этих услуг, в том числе предложения о необходимости внесения изменений 

в правовые акты и реализации пилотного проекта. Срок – 3 декабря 2013 года. 

http://government.ru/orders/6226 

 

Приказом Минрегиона России создана Межведомственная 

рабочая группа по социально-экономическому развитию городских 

агломераций 

В соответствии с Концепцией долгосрочного социально-экономического 

развития РФ на период до 2020 года приказом Министра регионального развития 

И.Н.Слюняева № 415 от 30 сентября 2013 г. создана Межведомственная рабочая 

группа по социально-экономическому развитию городских агломераций. 

http://government.ru/news/6250
http://government.ru/orders/6226
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Руководителем Межведомственной рабочей группы назначен заместитель Министра 

регионального развития С.М.Назаров 

Рабочая группа образована для решения следующих задач: 

– отбор пилотных городских агломераций в целях разработки типовых 

экономических, организационных, финансовых и правовых механизмов превращения 

городских агломераций в центры динамичного экономического роста; 

– подготовка предложений по формированию технического задания по 

разработке стратегии развития крупных городских агломераций; 

– рассмотрение и оценка инвестиционных проектов развития крупных городских 

агломераций; 

– подготовка предложений по формированию проектов нормативных правовых 

актов, направленных на решение проблем в сфере формирования и развития 

городских агломераций; 

– разработка механизмов управления городскими агломерациями. 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3536.html 

 

Отчет о результатах функционирования особых экономических 

зон за 2012 год и за период с начала функционирования особых 

экономических зон 

http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/deposobeczone/doc20130930_7 

 

Интервью Министра А.В. Улюкаева в рамках мероприятий 

Международного инвестиционного форума «СОЧИ-2013», "Российская 

газета", 28 сентября 2013 г. 

28 сентября 2013 г. в рамках мероприятий Международного инвестиционного 

форума «СОЧИ-2013» Министр Алексей Улюкаев дал видеоинтервью для 

"Российской газеты". 

http://www.economy.gov.ru/minec/press/interview/doc20130928_7 

 

 

 

http://www.minregion.ru/press_office/news/3536.html
http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/deposobeczone/doc20130930_7
http://www.economy.gov.ru/minec/press/interview/doc20130928_7
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Об утверждении Положения о порядке присуждения учёных 

степеней  

Документ опубликован: 30 сентября 2013. Постановление от 24 сентября 2013 

года №842  

Постановлением утверждается Положение о присуждении учёных степеней, 

разработанное с учётом перечня поручений Правительства Российской Федерации от 

30 марта 2013 года №ДМ-П8-2007 по итогам совещания «О совершенствовании 

системы подготовки и аттестации научных и научно-педагогических работников в 

Российской Федерации», которое состоялось 26 марта 2013 года. 

Положение о присуждении учёных степеней включает ряд новаций по 

отношению к действующему порядку, среди которых, в частности: 

- регламентация основных процедур представления, защиты диссертаций на 

соискание учёных степеней, порядка лишения, восстановления учёных степеней, 

рассмотрения апелляций, порядка рассмотрения Высшей аттестационной комиссией 

при Минобрнауки России (далее – Комиссия) диссертаций на соискание учёной 

степени кандидата наук, диссертаций на соискание учёной степени доктора наук и 

аттестационных дел; 

- представление диссертации к защите только в виде специально подготовленной 

работы (формы научного доклада и монографии отменяются); 

- введение репутационной ответственности соискателя учёной степени за 

несоблюдение правил оформления ссылок на источник заимствования материалов или 

отдельных результатов, на работу соавторов, а также за предоставление 

недостоверной информации об опубликованных работах, в которых изложены 

основные научные результаты диссертации; 

- запрет на защиту диссертации государственным (муниципальным) служащим 

при возникновении конфликта интересов, способных повлиять на принимаемые 

решения по вопросам государственной научной аттестации, а также на их 

возможность быть официальными оппонентами в этом случае; 

- установление порядка размещения информации, необходимой для обеспечения 

порядка присуждения учёных степеней, в сети Интернет, включая требования к 

размещению полного текста диссертации, автореферата, информации о научных 

руководителях (научных консультантах), председателе диссертационного совета, 

оппонентах, давших отзыв на диссертацию, лице, утвердившем заключение 

организации, где подготавливалась диссертация, лице, утвердившем отзыв ведущей 

организации на диссертацию, а также о ведущей организации, давшей этот отзыв; 

- установление срока давности в 10 лет при рассмотрении заявлений о лишении 

учёной степени в случае выявления нарушения критериев, которым должны отвечать 

диссертации (в настоящее время – 3 года). 
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Постановлением устанавливается переходный период до 1 июля 2015 года для 

защиты и рассмотрения Комиссией диссертаций на соискание учёной степени 

кандидата наук, представленных лицами, имеющими диплом бакалавра. Это 

необходимо в связи с тем, что с 1 января 2014 года представление диссертаций на 

соискание учёной степени кандидата наук к защите разрешено только лицам, 

имеющим диплом специалиста или магистра. 

http://government.ru/docs/6239 

 

Поручение Дмитрия Медведева об агентстве по привлечению 

инвестиций в регионы  

Минэкономразвития России (А.В.Улюкаеву), Минфину России (А.Г.Силуанову), 

Минрегиону России (И.Н.Слюняеву) проработать с участием АНО «Агентство 

стратегических инициатив по продвижению новых проектов» и представить в 

установленном порядке в Правительство Российской Федерации предложения по 

созданию российского агентства по привлечению инвестиций в регионы. 

http://government.ru/orders/6228 

 

 Сочи-2013: Новая модель российской экономики - 

благоприятный инвестклимат, развитие инновационной цепочки и 

прозрачность госуправления 

Председатель Правительства Российской Федерации Дмитрий Медведев озвучил 

основные принципы построения модели российской экономики на ближайшие годы.   

Выступая на XII Международном инвестиционном форуме «Сочи-2013», 

Дмитрий Медведев озвучил ключевые задачи Правительства: «Их было названо 

вначале семь. Они включали бюджетное планирование на основе жёсткого 

бюджетного правила, принятие всех основных государственных программ, 

выполнение задач социального развития, которые поставлены в указах Президента и в 

Основных направлениях деятельности Правительства, последовательная приватизация 

излишних государственных активов, полноценная реализация «дорожных карт» 

Национальной предпринимательской инициативы (НПИ), активизация реформы 

государственной службы и запуск механизмов так называемого Открытого 

правительства».  

http://www.asi.ru/news/12016/ 

 

 

http://government.ru/docs/6239
http://government.ru/orders/6228
http://www.asi.ru/news/12016/


18 
 

Малый и средний бизнес необходимо подключить к крупным 

инвестпрограммам 

Первый вице-премьер И. Шувалов рассказал об инициативе правительства в 

интервью «Вести в субботу». 

Инициатива отдать 15% госзаказа малому и среднему бизнесу – одна из  

возможностей подключения предпринимателей к крупным инвестиционным 

программам. В интервью ведущему программы «Вести в субботу» Сергею Брилеву 

Первый заместитель Председателя Правительства РФ Игорь Шувалов рассказал об 

инициативе правительства. 

Отвечая на вопрос о том, как следует понимать цифру в 15%, И. Шувалов 

подчеркнул: «Это в деньгах, конечно. Потому что в штуках и объемах посчитать 

невозможно. Имеется в виду в цифрах, как оценивается инвестиционная программа».  

Видеоверсия интервью С. Брилева с И.Шуваловым - на сайте канала «Россия» 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,740956/ 

 

Законопроект о сохранении льготного тарифа страховых взносов 

для малого бизнеса до 2018 г. будет рассмотрен Госдумой осенью 

Льготный тариф страховых взносов для малого бизнеса предполагается 

сохранить до 2018 года. Соответствующий законопроект российский парламент 

рассмотрит в осеннюю сессию, сообщил Председатель Правительства РФ Дмитрий 

Медведев, выступая на «круглом столе», посвященном инвестиционной 

привлекательности регионов, в рамках Международного инвестфорума в Сочи. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,740927/ 

 

Уровень знания норм поддержки малого и среднего бизнеса 

выяснили в Красноярском крае 

Чиновников в сфере местного самоуправления Крансоярского края 

протестировали на знание законодательства, регламентирующего поддержку 

субъектов малого и среднего предпринимательства. Тестирование провела корпорация 

экономистов по госконтракту с министерством инвестиций и инноваций 

Красноярского края о методическом обеспечении. 

Среди наиболее распространенных неправильных ответов: 9 респондентов из 21 

считают, что можно выдавать субсидию на возмещение затрат, понесённых до 

момента регистрации заявителя в качестве субъекта малого предпринимательства. 

http://russia.tv/video/show/brand_id/5217/video_id/644769
http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,740956/
http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,740927/
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Однако самые большие сложности возникли при определении 

последовательности действий органов власти по реализации муниципальной 

программы. Только один человек (специалист администрации Ермаковского района 

Галина Бутенко) расставил 11 административных процедур в том порядке, как это 

необходимо и целесообразно.  

Остальные специалисты администраций городских округов и муниципальных 

районов могут пройти тестирование самостоятельно, скачав вопросы тестов с сайта 

СоветникСМБ.рф, сообщает официальный портал Красноярского края. 

http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,04,f,740872/ 

 

Ильдар Халиков принял участие в заседании Совета ПФО 

Ход реализации программы расселения аварийного жилого фонда в регионах 

Приволжского федерального округа обсудили сегодня участники заседания Совета 

при полномочном представителе Президента в ПФО. Заседание состоялось в 

Чебоксарах под руководством полпреда Михаила Бабича, в нем принял участие 

Премьер-министр Республики Татарстан Ильдар Халиков. 

По словам Михаила Бабича, сейчас следует определить четкие критерии, по 

которым жилье относится к аварийному. Также полпред предложил обсудить 

практику регионов по работе с Фондом содействия жилищному строительству на 

предмет выделения земельных участков, находящихся в федеральной собственности, 

для жилищного строительства. 

Михаил Игнатьев напомнил, что по поручению Президента России до 2017 года 

необходимо ликвидировать все многоквартирные дома, признанные аварийными до 1 

февраля 2012 года. Таких в ПФО насчитывается 11600 общей площадью 2,8 млн 

квадратных метров.  

По словам Михаила Игнатьева, доля софинансирования программы расселения 

аварийного жилья в регионах округа различается. Так, доля республиканского 

бюджета в Татарстане составляет 69% - это первое место в округе, в то время как в 

некоторых регионах она составляет лишь 44%. 

В качестве мер, которые могут способствовать решению поставленной задачи, 

Михаил Игнатьев назвал предоставление для жилищного строительства земли на 

безвозмездной основе, привлечение внебюджетных средств. Также возможно 

использование арендного жилья, рынок которого сейчас создается в ряде регионов 

округа, в частности, в Татарстане. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/228812.htm 

 

http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,04,f,740872/
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/228812.htm
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На форуме «Сочи-2013» обсудили внедрение стандарта 

инвестиционной привлекательности регионов РФ 

Ход внедрения стандарта инвестиционной привлекательности регионов 

Российской Федерации обсудили сегодня на международном инвестиционном форуме 

«Сочи-2013» участники круглого стола с участием Премьер-министра РФ Дмитрия 

Медведева. В работе круглого стола принял участие Президент Татарстана Рустам 

Минниханов.  

Президент Татарстана Рустам Минниханов выступил на круглом столе как 

руководитель региона, добившегося больших успехов в привлечении инвестиций. По 

словам Р.Минниханова, руководители республики в свое время многое ездили и 

изучали опыт разных стран, привлекающих зарубежные инвестиции. «Мы разработали 

свои подходы, и хорошо, что АСИ сейчас разработал стандарт инвестиционной 

привлекательности для всех регионов, - заявил Президент РТ. - Но его надо постоянно 

совершенствовать, чтобы стандарт соответствовал требованиям времени. И конечно 

надо много работать на местах».  

Рустам Минниханов также положительно оценил идею создания федерального 

агентства по привлечению инвестиций в регионы. «Объединив наши усилия, мы 

сможем привлечь много инвестиций, создать новые современные 

импортозамещающие производства», - считает Президент Татарстана.  

Кроме того, по мнению Президента Татарстана, не следует забывать и о 

муниципальном уровне. Подобный опыт руководство республики изучало в Китае, 

сейчас в РТ уже создан ряд площадок для бизнеса в муниципальных районах.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/228566.htm 

 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/228566.htm

